

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 12 juin 2024

CULTURE

Avec Polaris, plongez dans « Jeux d'eau », exposition temporaire à Istres et Miramas

À l'occasion de la 16^e édition des Arts éphémères, Polaris centre d'art présente une nouvelle exposition délocalisée composée d'œuvres contemporaines centrées sur l'univers aquatique.

L'édition 2024 des Arts éphémères, organisée par l'association AMEOM (Arts Médiation Événement Organisation Méditerranée), s'inscrit dans le cadre de l'Olympiade Culturelle, et se concentre sur l'actualité sportive, en cohérence avec les valeurs communes de l'art et du sport. Après le succès de l'édition 2023 intitulée "ESSAI", en 2024, les Arts éphémères sont placés sous le thème "TRANSFORMÉ". Ce terme, emprunté au jargon du rugby, reflète l'ADN même de la création artistique et offre aux artistes une latitude encore plus large.

Cet événement, créé en 2009 pour diffuser la création contemporaine, bénéficie du soutien de diverses structures culturelles du territoire métropolitain, telles que Polaris centre d'art à Istres, le Mac Arteum de Châteauneuf-le-Rouge, et le Centre d'Arts Plastiques Fernand Léger de Port-de-Bouc.

Des œuvres sur les plans d'eau d'Istres et de Miramas

Dans le cadre de cette 16^e édition, l'exposition hors les murs « Jeux d'eau » s'installe à Istres et Miramas. Polaris centre d'art invite ainsi trois artistes de la scène actuelle et montante à présenter des productions inédites spécifiquement créées pour l'occasion. Laurent Valera, Ghyslain Bertholon et Guillaume Barth exposeront leurs créations sur l'Étang de l'Olivier, à Istres, et sur le plan d'eau Saint-Sulpi, à Miramas.

- Sur l'Étang de l'Olivier à Istres : Ghyslain Bertholon présente ses œuvres « Arche Canoë » et « Cygnal ».
- Aux abords de l'étang : Laurent Valera expose « Le regard de l'eau », une œuvre miroir.
- Sur plan d'eau Saint-Sulpi à Miramas : Guillaume Barth dévoile son œuvre « Sculpture Nuage ».

Le milieu aquatique sollicité dans cette exposition permet d'envisager l'eau comme un objet de culture, et s'inscrit dans la thématique TRANSFORMÉ, en présentant l'eau dans tous ses états. Ces sculptures utilisent une diversité de techniques telles que la brumisation de l'eau, le moulage de résine et le fer forgé.

Valoriser l'art contemporain et l'accès à la culture

Polaris centre d'art a ouvert ses portes en 2022 avec l'ambition de créer des liens durables avec le public à travers des expositions et des expériences à partager. Cette année, les Arts éphémères reviennent avec une programmation innovante, permettant au public de découvrir des œuvres temporaires installées dans l'espace public au fil de leurs promenades. En effet, par l'intermédiaire de Polaris, la Métropole Aix-Marseille-Provence souhaite permettre au plus grand nombre d'explorer l'univers de l'art contemporain.

Découvrez cette exposition du 13 juin au 10 juillet 2024

Accès libre et gratuit.

Œuvres accessibles durant toute la durée de l'exposition.

Vernissage le 13 juin, à Istres, à 18h30, aux abords de l'Étang de l'Olivier, en présence des artistes.

Informations : 04.42.55.17.10 - contactpolariscentredart@ampmetropole.fr